
令和４年度「第２回幼稚園の教育に関する保護者評価」自由記述のまとめ 

 

（うさぎ組）保護者のまとめ 

・子供の心に寄り添って対応してくれていて感謝。 

・まだまだ慣れず、親子共々ドキドキしながら登園しているが、先生方と友達、保護者の方が温

かく迎えてくれ嬉しく思っている。 

・発表会で大きな声で返事をしていてとても感動した。これからもイベントを通していろいろな

ことを学んでいってほしいと思う。 

・コロナ禍で行事も思うように実施できない状況が続くが、対策等を取りながら実施していただ

けるのは嬉しい。 

・先生方のフォローが多くとても嬉しい。 

・来年こそは祖父母会でおじいちゃん、おばあちゃんに子供たちの発表を見せてあげたい。 

・運動会に続き発表会の用意や指導に感謝。何かを継続してやり遂げるという貴重な経験を皆で

できて、また一つ成長できた気がする。 

・「ほめて伸ばす」を続けていただきたい。家庭でもお手本にしたいが、ついつい叱ってしまう

ことが多い。 

・集団生活でのコミュニケーション力やルールを守る大切さを学んでほしい。（自分から友達に

声をかけて遊ぶ、けんかしても仲直りできるなど） 

 A１：本園では、ご指摘にあるような非認知能力の育成に重点を置いて取り組んでいる。 

・コロナ流行で 2 回も延期したのに中止にならなかったのには、先生方のあきらめない気持ちを

ひしひしと感じた。延期になったがために、子供は参加することができたので、決断に大変感

謝。これからも子供たちの安心安全を第一に、できるだけ多くの体験を子供たちにさせてほし

い。 

・幼稚園雄 HP を毎日拝見している。特に、欠席をしたときに「今日は何をしたのか」がよくわ

かるので、欠かさず見ているうちに、毎日の楽しみになってきた。 

・コロナに関して、発熱等の症状が出てからじゃないと抗原検査も正しく出ないので、教員にう

つったり、園児に陽性が出てきてから、学年ごとではなく、園全体で休園にする対応の方が早

く収まったのではないかなあという気もした。コロナでいろいろとやろうとしているのはあり

がたいが、安全性の面で気になった。 

 A2：コロナ対策については、教委から出る指針や基準により、園医や市教委と協議のうえ、総

合的に判断し決定している。 

・行事やイベントが同時期に重なることが多い印象で、もう少しばらけてくれるといい。 

 A3：本園は行事等が多く、新規の行事（献花式参加など）や延期等で重なった。ご指摘のとお

り、できるだけばらけるよう考慮する。 

・コロナ感染は、本当に経路も全くわからないので仕方ないことだと思う。ただ 12 月は学級閉鎖

がとても多くて少し残念だった。 

・子供が幼稚園に行くと鼻水が出るみたいで、掃除にも限界があるので承知はしているが、（上

記）評価は B にした。 



（ぱんだ組）保護者のまとめ 

・地震等の訓練の他に不審者や自動車への取り残しへの対策も先生から指導していただけるとあ

りがたい。 

 A4：不審者対策と訓練の計画を 11 月にしていたが、時に子供の風邪症状の欠席者が多く、中

止にした。今後、取り入れて実施する。 

・いつも「認めて、励まして、褒めて」くれ、感謝。公立幼稚園で人事異動があってもこの理念だ

けは変わらずに続けてほしい。逆に園長先生の交代とともに園のカラーが全く変わるものにな

るのではないかと不安である。 

・欠席の時のスマート申請がとても便利で感謝。できればこのシステムを「預かり保育」にも応

用していただけると助かる。 

 A５：できるか？だが、より便利に向かい、検討はする。 

・一人一人の子供たちに寄り添って教育していただいていると思う。 

・法被洗いを幼稚園でまとめてしてほしい。（今年、祭りの時に「法被がくさい」と言って泣い

て着たがらなかった。） 

 A６：このような時は、すぐに幼稚園に連絡してほしい。 

・発表会の前日、歌、合奏の立ち位置を教えていただきありがたかった。 

・コロナ禍でも園児達にとっては大切な 1 年。どんな状況であっても先生方は園児のために出来

る限りのことをしてくれ感謝。幼稚園で過ごす一日は有意義であるなと改めて感じた。小さい

子供同士の生活はどうしても感染症などの心配があるが、幼稚園での心と体の健康を育んでも

らいたいと思う。 

・コロナが増えていて不安もあるが、（生活発表会が）無事にできて良かった。祖父母会も後日

できたら嬉しい。 

・毎日子供たちの様々な面をサポート、ご指導いただきありがたい。親子共々相談に乗っていた

だき本当にうれしい。先日笑顔で帰ってきて、嬉しそうに出来事を話してくれる姿を見て、こ

こに通えて素敵な友達、先生に恵まれて幸せだと思う。 

・コロナに対する情報提供や迅速な対応に感謝。 

・子供はいつも幼稚園に行くのを楽しみにしている。先生方には様々な面でサポートして、あり

がたい。先日の焼き芋もとても喜んでいた。深谷っ子には焼きネギも食べさせたいところ、い

かがか。 

 A７：アイディアは素晴らしいが、現段階では焼きネギについて実施する予定はない。 

・今後行われるサッカー大会、子供たちの運動量の確保も考えていただけたら幸い。 

 A8：今年の全学年対抗戦を行う。方法等について運動量の確保を加味しつつ、検討したい。 

・小学校内の探検も考えていただけたら嬉しい。園児たちは桜ケ丘小学校へ入学する子がほとん

どと思う。小学校への興味関心を高めるためにも小学校の森など、季節を感じる探検は楽しい

だろうと思う。 

 A９：幼小の連携は、農園、森探検、プール利用等ですでに実施している。また、小学校入学後

に、年長組担任と園長で小学校 1 年生の授業参観を行っている。 

・日ごろの先生方の声掛け、温かい行動に大変感謝する。 



・コロナ禍にもかかわらず、園児たちの成長を間近に見られる発表会はありがたい。可能な限り

イベントをやってくれ、いつも感謝している。 

・園児達の頑張りをいつも認めてくれ感謝。 

 

（きりん組）保護者のまとめ 

・担任や園長先生としっかり連携がとれているのを感じた 1 年だった。親や子供のことをいつも

気にかけてくれ、声をかけてくれ、アドバイスをいただき感謝、子供だけではなく親も一緒に

成長させてもらっている。残る 3 学期も子供と一緒に視野を広くして成長していきたい。 

・「登園に不安のある方は出席停止扱いになります」とあるが、登園に不安があっても行事が当た

っていれば行かせなくてはいけなくなる。行事を延期するなども考慮してほしい。元気なのに

不安で休ませて行事も不参加は子供がかわいそう、が、不安なのに行かせて感染してもかわい

そうで、結局子供に我慢ばかりさせてしまう。 

 Ａ10：確かにこういうジレンマはある。何を優先し、どう判断するかは保護者の間でも差があ

る。コロナに対して園でも 100％の安全はない（社会生活でも同じ）と考える。なので、

行事等は安全対策を施したうえでできることを行うようにしている。お子さんの健康状

況等にもよるが、その上で不安であれば登園を控えることも親の判断の一つと考える。 

・徒歩か自転車での送迎なので竹ぽっくりや竹馬、なわとび等は希望者のみ持ち帰りにしてほし

い。とてもじゃないけど毎週は本当にきつい。 

 Ａ11：ご指摘のとおり希望者のみ持ち帰りで良い。 

・発表会について祖父母会を別日に設ける必要があるのか疑問だった。コロナ対策なら日程を工

夫すればよいので、祖父母会としてしまうと家庭への負担が増えるので、少し考慮して頂けた

らと思った。（核家族も多く、祖父母も働いていて日程調整が難しい） 

 Ａ12：今後ＰＴＡの方の意見等も聞きながら、検討していく。 

・コロナ禍において各イベントの準備や子供たちの指導など大変だったと思う。 

・子供は、献花式のときには、深谷市歌を、発表会のときには役の歌を一生懸命家で練習してい

た。生活態度や給食の時の様子などよく見守ってくれていつも感謝。 

・家では体験できないことなどをたくさんしてくれていてとてもありがたい。興味がないことは

してこなかったのに「できるようになりたい」という気持ちを持つことが増えて、チャレンジ

する時間がとても増えた。（できるようになるとたくさん褒めてくれるから。） 

・子供に一生懸命接していただき感謝。毎日「幼稚園が楽しい」と言っている。それが一番だな

と思う。 

・今回の生活発表会、とても感動した。献花式から 2 週間ほどの練習、そのうち 1 週間は体調不

良でなかなか練習できず、本番まで覚えられるだろうかと不安だった。でもその不安は必要な

かったんだと発表を観て思った。子供たち一人一人がちゃんと成長していて、それぞれが互い

を認め、理解して行動している姿に感動した。先生方がいつも子供たちに寄り添い、育ててく

れることに感謝。 

・いつも子供たちが楽しく園生活を送れるようにしていただき感謝。おかげで子供が楽しく通え

て、先生が大好きとよく言っている。 



・コロナや胃腸炎が流行っている中、短期間の練習で形にしてくれ感謝。発表会ができたことも

本当に嬉しく思っている。コロナ対策や運動、論語遊びなどよく考えてくれて、子供も楽しく

通えていて良いと思う。 

・園児ひとり一人をよく見てくれていると思う、日々感謝。 

・発表会の衣装やセット等、先生方が手作りしてくれありがたい。とても可愛いので発表会が終

わった後も少し子供と一緒に写真が撮れたら嬉しい。 

 Ａ13：各学年 1 時間という日程で希望に添えなかった。今後検討する。 

・OK です。 

 

※できるだけ原文のまま掲載しました。園に対するご意見等には、園からの回答として載せて

あります。 

 ※貴重な意見をありがとうございました。今後、子供たちのよりよい教育活動のために生かし

ていきます。 

  

 いつでも、皆様の声を聞かせてください。(048-571-2788 園長：大澤まで) 


